

Preparativos de Yom "Kippur" [del 7 al 12 de octubre]

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 1, 2019](#)

Aquellos que necesiten más información sobre este tema pueden consultar la función de búsqueda y encontrar el artículo adecuado.

Ahora, este Rosh Hashanah ha llegado a pasar. Lo que el enemigo hace durante esto es una serie de aperturas y bendiciones sobre ellos mismos. El caso real donde se hace magia negra pesada, es el Yom Kippur de ellos. Aquí es donde los rituales para transferir negatividad a los Dioses y a los Gentiles va a tener lugar.

Asegúrate de estar en forma para estos días, espiritualmente hablando. No aplastes tu energía ahora y seas como una presa vacía del 6 al 7 de Octubre. El día 7, y ya que hemos hecho mucho trabajo hasta hoy, será un momento decente para estar al 100% y empezar a hacer la Final que tenemos que estar haciendo del 7 de Octubre al 12 de Octubre. Estos días van a ser intensos, por lo que hay que medir las energías, y no despilfarrar tampoco antes de este tiempo, ya que tenemos que estar al 100%.

Se pueden poner 3 días [del 3 al 6 de octubre] en el medio para que uno pueda hacer una limpieza adecuada, enfatizar en el aura, y poner en marcha su energía para los días siguientes, por así decirlo. No te permitas caer demasiado bajo haciendo las cosas demasiado pronto. Prepárate para los días de lucha de Yom Kippur.

Con el fin de asegurarse de lo anterior, incluso si usted ha estado haciendo esporádica o "lo que sea" tipos en sus meditaciones, horario errático, etc, asegúrese de intentar hacer que sus meditaciones en línea recta para la próxima semana. Aura de protección también. Sé consciente y mantente alerta.

Lo que es una gran noticia es que hemos estado haciendo enormes progresos y el enemigo no está creciendo tanto como es posible. El principal problema con ellos son las maldiciones que lanzan, y Yom Kippur es su fecha central de maldición, donde los judíos se quejarán y llorarán obsesivamente, proyectarán sus negatividades y quejidos astrales criminales para que todos los gentiles sean castigados por lo que los judíos han estado haciendo desde siempre.

La parte Ritual es donde la "Cabra de Azazel", en personificación de los Dioses, será maldecida implacablemente. Azazel es seleccionado como un Demonio de Alto Rango y todo este ritual es simbolico. Mientras Azazel es el "Nombre" de la Cabra, el animal que están usando es uno de los animales de Satanás, la Cabra. Azazel mismo quiere a la gente en armas y preparada para este día. Si conoces satanistas que esporádicamente navegan por los foros o no les importa, por favor comparte este mensaje con ellos.

Sin éxito de Yom Kippur significa que los judíos serán "castigados" por sus crímenes, en el sentido de que todo este día se trata de transferir toda su energía criminal sobre gentiles inocentes, que siempre están pagando el precio de lo que han estado haciendo durante siglos.

Tenemos que hacer, lo que tenemos que hacer. Guardaremos espiritualmente nuestro pueblo Gentil, nuestras Naciones, y pavimentaremos un camino para nuestro destino más cerca de los Dioses, y lejos de esta reunión de pestes bandidas universales que hacen uso criminal de la espiritualidad y atormentan inocentes innecesariamente.

¡¡¡SALVE SATANÁS!!!